
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO DEL 25 OTTOBRE 2023 
 

Il giorno 25 ottobre 2023 alle ore 18.00 in Meet, si è riunito il Consiglio di Istituto con il seguente O.d.G.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Insediamento nuovo consigliere 
3. Assicurazione e contributo volontario 
4. Presentazione e approvazione piano uscite didattiche 
5. Presentazione e approvazione modifiche protocollo uscite didattiche 
6. Presentazione e approvazione proposta costituzione fondo di solidarietà 
7. Presentazione PNRR linee 2.1 e 3.1 e successiva votazione per approvazione  
8. Presentazione e approvazione PAA  
9. Report e informazioni sulle manutenzioni concluse e da svolgere 
10. Comunicazione del DS 
11. Varie ed eventuali 

Svolge funzioni di segretario del presente verbale la Sig.ra Trinca Stefania   

 
Situazione presenze-assenze: 

Componente Nominativi P A Componente Nominativi P A 

GENITORI Peri Rossana Maria X  DOCENTI Lazzaroni Antonella X  

 Cacioppo Lelenia X   Crivellaro Monica X 
 

 Obinu Denise X   Maggiolini Lorella X 
  

 Lucarelli Monica X   Leoncini Fiorella X 
 

 Turrina Tiziana X   Villarosa Alessio X 
 

 Trinca Stefania X   Catturini Chiara X 
 

 Passarella Patrizia X  A.T.A. 
Non è stato eletto 
nessuno 

 X 

 Lonati Barbara X     
 

D.S. Zanca Maria Angela X     
 

D.S.G.A. Palmarin Cinzia X     
 

 
Presiede l’assemblea il Presidente, Sig.ra Peri, constatato il raggiungimento del numero legale (15), dà inizio alla 
seduta. 
Si precisa che Villarosa Alessio, Patrizia Passarella, Obinu Denise e Lucarelli Monica sono collegati tramite Google 
Meet. 
Patrizia Passarella esce alle ore 18.30 
Turrina Tiziana esce alle ore 19.50 
Crivellaro Monica esce alle ore 20.00 

 

PUNTO 1 O.D.G.: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

Nessuno dei presenti ha richiesto modifiche. 
Viene richiesta la votazione ai consiglieri.  
14 voti a favore, 1 astenuto in quanto non ancora facente parte del Consiglio d’Istituto (Passarella) 
Il verbale viene approvato.  



Risultato votazione: presenti n. 15 – favorevoli n. 14 – astenuti n. 1 – contrari n. 0 

DELIBERA N.  

 

PUNTO 2 O.D.G.: INSEDIAMENTO NUOVO CONSIGLIERE    

Zanca riferisce che nella componente genitori è uscito Camerota Domenico, in quanto il figlio ha concluso il 
ciclo di studi alla secondaria. Il suo posto viene preso da Passarella Patrizia. 
  

Risultato votazione: presenti n. … – favorevoli n. … – astenuti n. 0 – contrari n. 0   

DELIBERA N.  

 

PUNTO 3 O.D.G.: ASSICURAZIONE E CONTRIBUTO VOLONTARIO 

Zanca prende la parola. 
Spiega la situazione dopo i vari proclami del Governo e chiesto agli assicuratori chiarimenti. Non è pensabile che 
il Governo paghi questa assicurazione, in quanto il Governo copre Inail, cioè tutti i lavoratori ed equiparati. Nel 
caso scuola vengono coperti solamente gli studenti delle secondarie superiori dove ci sono laboratori tecnici. 
Zanca legge la circolare che ha preparato per spiegare alle famiglie questa situazione. Nella bozza della circolare 
è presente anche una tabella esemplificativa che riporta cosa è coperto o meno dall’assicurazione. 
Si conferma la stipula dell’assicurazione come gli anni passati. Al momento sono stati ricevuti 4 preventivi. 
Rimane invariato il costo per le famiglie di massimo 8 euro.  
Per quanto riguarda il contributo volontario (la proposta sarà di 10 euro come gli anni scorsi) sarà spiegato alle 
famiglie come viene usato questo contributo e quanto sia importate per le scuole. Ad esempio il diario 
scolastico viene fornito gratuitamente alle famiglie grazie a questo contributo volontario ma molto importante. 
L’idea è anche di rendicontare alle famiglie quanto è stato incassato, come e dove è stato speso il contributo. 
L’anno scorso è stato raccolto meno della metà dell’importo dalle famiglie.  
Gli acquisti verranno fatti per tutte le scuole senza differenziare tra una scuola e l’altra, dove è stato versato di 
più o di meno, proprio per l’idea di plesso unico. 
L’assicurazione sarà richiesta tramite Pagopa e si ricorda che con questo sistema, in caso di non pagamento, 
viene creato un debito verso lo Stato, con tanto di cartella esattoriale in caso di debito. 
Si procederà a due pagamenti separati per assicurazione e contributo volontario. 
Viene richiesta la votazione ai consiglieri.  
Viene approvato all’unanimità. 
 

Risultato votazione: presenti n. 14 – favorevoli n. 14 – astenuti n. 0 – contrari n. 0   

DELIBERA N.  

 

PUNTO 4 O.D.G.: PRESENTAZIONE E APPROVAZIONE PIANO USCITE DIDATTICHE  

Zanca prende la parola 
Uscite/Progetti infanzia: educazione stradale, conosci la biblioteca, ricorrenze locali (festa del paese, accensione 
albero di Natale, festa delle ciliegie), spettacolo di carnevale, da decidere/organizzare uscita/spettacolo, 
progetto incontro infanzia/primaria. 
Uscite/Progetti primaria: Cenacolo/Museo della Scienza (quinte Rodari), Aosta + Forte di Bard (quinte Rodari e 
Collodi), Planetario (quinte Collodi), Parco Arcadia (quinte Collodi e seconde Rodari), Museo Egizio (quarte 
Rodari e Collodi), Spettacolo Teatro Magenta (quarte Rodari), Rocca di Soncino (quarte Collodi), Atelier Teatro 
Bareggio (quarte Collodi), Parco della Preistoria (terze Collodi), Scientopolis (terze Collodi), Van Gogh (terze 
Collodi), Pet Therapy (terze Collodi), Archeopark (terze Rodari), Spettacolo Teatro Magenta (terze Rodari), Visita 
al comune di Bareggio (seconde Rodari e Collodi), Morimondo (seconde Collodi), Villa Panza (seconde Rodari), 
Castello Visconti (prime Collodi), Parco delle Cornelle (prime Rodari), Avventuriamoci Bosco in città (quinte 
Rodari e Collodi), Schola Viva (quinte Collodi), Visita a Fontanile (quarte e terze Collodi e terze Rodari), Luce e 



calore (quarte Rodari), Educazione stradale (terze Collodi), Educazione ambientale CAP (seconde Collodi), 
Fattoria didattica (prime Rodari e Collodi), Conosci la tua biblioteca (prime Rodari e Collodi), Valigia Mondadori 
(seconde Collodi). Uscite/Progetti secondaria: Parchintrek (prime), Forum di Assago (prime), Fontanile Nuovo 
(prime), Odisse al teatro (prime), Varigotti con il Cai (prime), in alternativa per una prima Grotte di Toirano, 
Dialogo al buio (seconde), La ciclo-economia (seconde), Divina Commedia all’Arcimboldi (seconde), Verona e 
parco Sigurtà (seconde), Industrie alimentari e Parma (seconde), Museo Battaglia di Magenta (terze), 
Memoriale della Shoah (terze), Visita al depuratore di Robecco o Pero (terze), Consiglio Regionale Lombardia 
(terze), Pala Arluno per torneo di pallavolo (terze), Trieste e i luoghi della memoria (terze). 
Costi ancora da definire. 
Viene richiesta la votazione ai consiglieri.  
Viene approvato all’unanimità.  

Risultato votazione: presenti n. 14 – favorevoli n. 14 – astenuti n. 0 – contrari n. 0  

DELIBERA N. 

 

PUNTO 5 O.D.G.: PRESENTAZIONE E APPROVAZIONE MODIFICA PROTOCOLLO USCITE DIDATTICHE  

Zanca prende la parola. 
Le uscite di un giorno sono da prenotare con largo anticipo. 
Per questo chiede che l’approvazione sia fatta direttamente da preside e commissione per poter permettere la 
prenotazione in tempo, quindi non passare dal CDI. 
Mantenere l’approvazione del CDI per le gite di più giorni. 
In occasione del cd è stata richiesta un’altra modifica il riconoscimento economico ai docenti accompagnatori. 
La materia non è di competenza del CD o del CDI Fa parte della contrattazione di Istituto, come compenso pro-
quota per gli accompagnatori. Si fa presente che da anni non è più prevista la diaria per gli accompagnatori, che 
propongono le uscite, pertanto verrà proposto, se possibile, un compenso orario. 
Viene richiesta la votazione ai consiglieri. 
Viene approvato all’unanimità. 

Risultato votazione: presenti n. 14 – favorevoli n. 14 – astenuti n.   – contrari n.   

DELIBERA N.  

 

PUNTO 6 O.D.G.: PRESENTAZIONE E APPROVAZIONE PROPOSTA DI COSTITUZIONE DI FONDO DI 

SOLIDARIETA’  

Zanca prende la parola. 
Alcune famiglie non possono fare gite per motivi economici o semplicemente non vogliono per altri motivi 
(magari sono già via in quei giorni). 
L’idea è di creare un fondo con una percentuale delle economie magari da feste o dal contributo volontario, 
oppure dagli sponsor. 
Zanca conferma che per esempio una gita costa Euro 12.50, la scuola chiede 13 euro per arrotondare e per 
coprire il costo per tutti gli studenti, anche per le famiglie con problematiche economiche. 
L’intenzione è far partecipare tutti gli studenti essendo la gita comunque un’attività didattica. Privilegiare le 
classi finali (ultimo anno infanzia, quinte primaria, terze secondaria) ed eventualmente richiedere l’Isee o 
verificare la quota mensa (legata all’Isee). 
Ancora da capire come fare, la volontà è di crearlo.  
Si cercherà di sapere in anticipo le difficoltà delle famiglie, con pre-adesione alla gita e magari tramite maestre 
e rappresentanti, così che per quella famiglia non si emetterà Pagopa. 
All’adesione alla gita verrà richiesto il pagamento di un acconto. I partecipanti devono essere almeno il 75%. 
Viene richiesta la votazione ai consiglieri.  
Viene approvato all’unanimità.  

Risultato votazione: presenti n. 14 – favorevoli n. 14 – astenuti n. 0 – contrari n. 0  

DELIBERA N.  



 
 

PUNTO 7 O.D.G.: PRESENTAZIONE PNRR LINEE 2.1 E 3.1 E SUCCESSIVA VOTAZIONE PER APPROVAZIONE  

Zanca prende la parola. 
Arrivati i decreti con i finanziamenti previsti per il Perlasca. Euro 140.000 circa ed Euro 76.000 circa. 
Finalità per formazione per docenti e studenti, didattica digitale per la formazione e acquisto strumenti. 
Viene richiesta la votazione ai consiglieri.  
Viene approvato all’unanimità.  

Risultato votazione: presenti n. 14  – favorevoli n. 14 – astenuti n.   – contrari n.   

DELIBERA N.  

 

PUNTO 8 O.D.G.: PRESENTAZIONE E APPROVAZIONE PAA 

Zanca prende la parola. 
Il piano annuale delle attività prevede il programma di tutte le riunioni di classe, interclasse e colloqui.  
Verrà preparata la circolare da trasmettere alle famiglie. 
Viene richiesta la votazione ai consiglieri.  
Viene approvato all’unanimità.  

Risultato votazione: presenti n. 14 – favorevoli n. 14 – astenuti n.   – contrari n.   

DELIBERA N.  

 

PUNTO 9 O.D.G.: REPORT E INFORMAZIONI SULLE MANUTENZIONI CONCLUSE E DA SVOLGERE 

Zanca prende la parola. 
In Munari la porta di sicurezza non funzionate è stata tolta dal piano di evacuazione e non viene utilizzata. 
Al momento le manutenzioni ordinarie stanno procedendo, per le manutenzioni più impegnative si aspetta che 
il comune finanzi il tutto con bandi e procedure di intervento. 
Al momento la scuola invierà la solita email settimanale alla mail dedicata dal comune con tutte le 
manutenzioni richieste e una volta al mese farà una mail al protocollo con il riassunto di tutte le richieste fatte 
nel mese. 
La componente genitori del CDI auspica che a fronte di richieste scritte protocollate inviate dalla Scuola 
pervengano risposte scritte da parte del Comune alla Scuola in modo da poter essere tutti informati del piano 
lavori. 
Oggi ricevuta risposta scritta per inizio dei lavori in Gallina la settimana prossima per il rifacimento delle 
tubature per acqua calda. 
Altra comunicazione del comune che prevede il controllo dei giochi all’infanzia nei giardini. 
Per la scuola l’unico interlocutore è l’ufficio tecnico, la scuola ha l’obbligo di intervenire quando c’è un 
imminente pericolo e poi chiedere rimborso al comune (scuola è proprietà del comune), tale eventualità al 
momento non si è mai realizzata. 

Risultato votazione: presenti n.  – favorevoli n.  – astenuti n.   – contrari n.   

DELIBERA N.  

 

PUNTO 10 O.D.G.: COMUNICAZIONI DEL DS  

Zanca prende la parola. 
Il Ministero ha aperto una piattaforma unica per la secondaria con la volontà di iniziare già dall’infanzia per 
l’orientamento. Al Perlasca l’orientamento è già previsto dall’inizio della secondaria. Una volta che la 
piattaforma sarà attiva verranno date tutte le indicazioni. 
PNRR 4.0 si sta concludendo la fase delle stipule con progetti in tutti i plessi della primaria e della secondaria, 
già operativo Innovamat per la matematica, coinvolte quattro seconde della primaria. Il progetto pone 



l’attenzione non solo allo sviluppo delle abilità matematica ma anche all’inclusione e mira, per quanto possibile, 
a prevenire i disturbi dell’apprendimento dell’area su cui agisce. 
Pon conclusi all’infanzia, Edugreen e Digital board.  
All’infanzia già attive le aule immersive, alla Munari anche attrezzato uno spazio in giardino.  
Bandi chiusi per inglese, motoria, psicologo, pedagogista, orto.  
Da novembre iniziano i progetti. 
Per quanto riguarda la sostituzione dei docenti usciti dal CDI, saranno fatte le elezioni supplettive a novembre. 

Risultato votazione: presenti n. … – favorevoli n. … – astenuti n.  0 – contrari n. 0  

DELIBERA N.  

 

PUNTO 11 O.D.G.: VARIE ED EVENTUALI 

Nessun argomento da trattare. 
 

Risultato votazione: presenti n.  – favorevoli n.  – astenuti n.   – contrari n.   

DELIBERA N.  

 
La seduta è sciolta alle ore 20.10 
 
Bareggio, 25 ottobre 2023 

 
Il segretario 
Trinca Stefania  
 
Il Presidente del CDI  
Peri Rossana Maria 


